

命・暮らし・平和を守り

誰もが安心して暮らせる鴻巣市に



台風災害救援募金活動



「若者を戦場に送るな」「9条守ろう」



「ウクライナに平和を」と街頭から訴え



除草前

除草後



子育てフェスティバルに参加した
「わくわくサロン」でボランティア



川里・境地域・危険箇所にガードレール設置



すわみつえ議員はこの4年間、私たち川里地域のため多くの問題に取り組んでくれました。広田小学校の通学路拡幅の件は粘り強く交渉して、実現に至りました。また、多くの反対意見を無視し、小学校統廃合の問題も何度も議会に取り上げてくれました。私たち住民にとって大事な議員です。

粘り強く何度も

川里在住 熊谷 宗孝

すわみつえ議員はこの4年間、私たち川里地域のため多くの問題に取り組んでくれました。広田小学校の通学路拡幅の件は粘り強く交渉して、実現に至りました。また、多くの反対意見を無視し、小学校統廃合の問題も何度も議会に取り上げてくれました。私たち住民にとって大事な議員です。

すわみつえ議員は、「市民の声を生かし、いのちとくらしを守る市政に」と公約を掲げ2期8年、鴻巣市政に正義の声を届け続けた議員さんです。毎週発行の「すわみつえ通信」には市政の大変な事や決められた事が書かれており、共感しています。

今、物価高騰のさ中、税金の使い方に関心が高まっています。その多くは軍事費2倍化より、暮らし・福祉・教育への予算を2倍にして欲しいという声です。税金が高くて生活が苦しいという市民の切実な声を市政に届けてくれるすわみつえ議員は大切な宝です。3期目へ向けて、すわみつえ議員を心から応援します。

「緑を守ろう」の市民の声に寄り添つて

北鴻巣駅前プラザ在住 藤井 雄吾

すわみつえ議員は、8年前、緑豊かな赤見台近隣公園が廃止されそうになった際も、5年前UR団地の樹木が大量に伐採されそうになった際も、「緑を守ろう」と一緒に尽力して下さいました。

困りごとが起った時、いつも市民の声に寄り添って行動するすわみつえ議員と一緒にともに推薦いたします。



市議会議員 すわみつえ

2期8年、市民の皆さんと、「赤見台近隣公園を守る」「小規模校の良さを生かし子どもたち一人ひとりに目が行き届く教育を」「市政の私物化、「市長の土地に特養ホーム建設」は撤回を」と運動を進め、議会で追及をしてきました。

この間、新型コロナによる命と健康への不安、物価高騰による生活への不安、気候変動による災害への不安、軍備大増強による平和への不安など、多くの皆さんを感じておられるのではないか。

誰もが安心して暮らせるようにすることが政治の役割だと思います。憲法を生かし、暮らし・福祉・教育の充実が最優先の市政となるよう引き続き全力をつくします。

「緑を守ろう」の市民の声に寄り添つて

北鴻巣駅前プラザ在住 藤井 雄吾

すわみつえ議員は、8年前、緑豊かな赤見台近隣公園が廃止されそうになった際も、5年前UR団地の樹木が大量に伐採されそうになった際も、「緑を守ろう」と一緒に尽力して下さいました。

困りごとが起った時、いつも市民の声に寄り添って行動するすわみつえ議員と一緒にともに推薦いたします。